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信用卡养卡是个技术活儿，如果规避银行风控？

  

我们都知道养卡是模拟真实；

我们也知道信用卡消费高端商户比较好，比如珠宝，餐饮；

我们还知道信用卡消费低端商户对不安全。

...

好吧，好像我们什么都知道了。但是结果，还是用不好信用卡。

下面小年要做的事情就是,打破这些我们都知道的事情。聊一聊小年自己在养卡实践
中的一些经验和个人观点。希望对大家有用，当然如果觉得没有用，是瞎扯蛋，看
看就好。

说说信用卡每个月消费笔数的问题。

很多人说新卡每个月消费笔数越多越好，或者说最好是20到30笔。其实不然，因为
也看个人情况，和卡片的额度而定。

举个例子：

5000块钱额度的信用卡，你一个月消费30笔，有毛病吗？没毛病。但是，这怎么
体现出自己是一个有消费能力的人呢？
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一个正常，有点消费能力的人，不至于把一个5000块钱的信用卡要消费到30笔，
才能把它给用完吧。

小年观点：关于信用卡消费笔数应该是，在一个比数范围内为好。而不是固定在消
费多少笔左右。比方说一万块钱额度，我们可以每月，消费笔数五到20笔这个范围
就可以了。

关于消费高端商户越多越好的问题。

我们常说的是，信用卡消费的商户类型越高端有利。那我们就从真实角度来说。

假设一个10万额度的信用卡。天天就是珠宝消费。首先我们来看，如果一个持有10
万额度的信用卡，那么它本身肯定是有点条件有点财力的人。而对于此类群体，应
该不至于吃饱了没事就去买什么珠宝吧，这都可能让银行，怀疑你有没有还款能力
。可能去搞点小生意批发一点小商品还更有可能。

所以高端商户是好没有错。但是，也要看个人情况。设备配合，还有商户种类高低
配合，这才是养卡的精髓。

小年观点：模拟真实没有错，但也要高于真实。其次，还要结合个人的不同层次，
来模拟真实的消费习惯。

最后，不要说自己的卡为什么封卡降？银行风控严格。这个本来就是必须要走的路
。怪只能怪我们做得还不够到位。
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